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Geschwindigkeitsmarkierungen auf Straßen 
 

Im Zuge der Einführung von Tempo 30 auf Parcusstraße, Kaiserstraße und Rheinallee wurden dort 

zusätzliche Fahrbahnmarkierungen angebracht, die auf die Geschwindigkeitsbeschränkung hinweisen. In 

der Neustadt gab es schon vorher einige Straßen, wie z.B. die Hindenburgstraße, auf der diese 

Markierungen viele Jahre lang nicht erneuert wurden und dadurch nunmehr kaum sichtbar sind. 

 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 

 

1. Plant die Verwaltung die Erneuerung der bislang auf den anderen Straßen der Neustadt 

vorhandenen Fahrbahnmarkierungen, die auf die bestehenden Geschwindigkeitsbeschränkungen 

hinweisen? Wenn nein: warum nicht? 

 

2. Plant die Verwaltung die Anbringung zusätzlicher Fahrbahnmarkierungen, die auf die bestehenden 

Geschwindigkeitsbeschränkungen hinweisen, auf weiteren Straßen in der Neustadt? Wenn nein: 

Warum nicht? 

 

Astrid Clauss 


